

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 161

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 03 de Noviembre de 2015, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal

PRESIDENCIA

Presidió la Sra. Alcaldesa Paula Retamal Urrutia. Actuando como Secretario Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

Juan Carlos Benavente Meza
Claudio Bravo Araya
José Luis Mattas Sánchez
José Miguel Maureira Maureira
Claudia Moya del Campo
Patricio Ojeda Alarcón.

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- Aprobación Actas N° 159 y N° 160
- Aprobación Modificación presupuestaria Secplan
- Presentación de Proyecto de remodelación Oficina de Tránsito
- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 09:05 hrs., la Sra. Alcaldesa inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

Está presente María Inés Soto, Secplan, Adelqui Millar, Jefe de Tránsito.

Correspondencia: Antes de dar comienzo a la sesión se ha hecho entrega de informe trimestral emitido por el Director de Control.

APROBACIÓN ACTAS N° 159 Y N° 160

Se someten a aprobación las Actas N° 159 y N° 160, las cuales son aprobadas sin observaciones y por unanimidad.

APROBACION MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone María Inés Soto, Secplan y solicita una suplementación por \$2.900.000.- desde el ítem 115-08-02-006 R.M.T.N.P. al ítem a otras municipalidades 215-24-03-100 (1-1-1). Según Oficio N° 307 de 28/10/2015. Se vota y aprueba por unanimidad.

Hace entrega además de otro oficio que contiene modificación presupuestaria, y solicita en primer término se apruebe un traspaso por \$4.000.000.- desde la cuenta otros (215-22-08-999 (2-7-1)) a la cuenta arriendo d vehículos (215-22-09-003 (1-1-1)) que es para el arriendo de vehículos para Obras, para la limpieza de espacios públicos, retiro de pastos y malezas, según explica la Secplan. Según Oficio N° 309 de 02/11/2015.

El Concejales Mattas solicita se aplique herbicida en cuanto se retire el pasto que se ha raspado, para mantener la limpieza efectuada. El Concejales Maureira solicita se arriende un camión y no dos camionetas, como se señala en el correo que lo solicita; para ahorrar en combustible y optimizar el retiro de material. Se le responde que se tendrá en cuenta la

sugerencia, pero que depende de la oferta de vehículos que haya para arrendar. María Inés señala que estamos a la espera que nos lleguen los dos camiones 3/4 del Gobierno Regional, que no nos los han entregado por cuanto debido al paro del Registro Civil aún no están inscritos. Se vota y aprueba por unanimidad.

Se incorporan Cecilia Vega arquitecto de Secplan, y Emilio Cisternas, Asesor Jurídico.

PRESENTACION DE PPROYECTO DE REMODELACION OFICINA DE TRANSITO

Se presenta Cecilia Vega, quien muestra dibujo de lo que será la remodelación, la cual contempla la modificación de ubicación del mesón de atención de público, el cambio de lugar del baño del personal y el traslado e intercambio de la Oficina del Jefe de Tránsito con una habitación que es utilizada en la actualidad como bodega y para tomar exámenes. Se anuncia que la obra empezará próximamente. Adelqui Millar, Jefe de Tránsito se muestra contento con las mejoras que se harán. Concejal Bravo sugiere se adquieran containers para la atención mientras duran las reparaciones y que luego se puedan utilizar como bodegas. María Inés le señala que los containers se van a arrendar.

VARIOS

Comienza la intervención el Concejal Juan Carlos Benavente y menciona que hay señaléticas dañadas en calles Igualdad con Dos Sur, Balmaceda con Dos Sur y en Buenos Aires, a la entrada de la Población Primero de Mayo. Adelqui Millar le indica que no se preocupe, porque la empresa que las está colocando al entregar debe entregar todo OK. Son de su responsabilidad. En un segundo tema pide se limpie el pastizal y la tierra botada que hay en la Villa Pilar II, y que se avise a Fernando Vega para que mande limpiar su sitio a la entrada de la Población Primero de Mayo. Concejal Ojeda comenta que él ya lo habló con el Sr. Vega y que lo va a mandar limpiar.

Concejal Moya reitera su solicitud de los tres informes que hay pendientes del Daem, lo de los quinquenios, lo del bono a los asistentes de la educación, y lo de la ejecución del FAEPM. La Sra. Secretaria Municipal entrega las explicaciones hechas llegar por el Coordinador Financiero del Daem, Daciel Alegría.

Concejal Maureira dice que en la sesión del día 13 de Octubre él pidió una grabación del Concejo del día 22 de Septiembre y que no se le ha hecho llegar, y que recuerden que hoy es el último día del plazo que hay para que se le entregue. En un segundo lugar le recuerda al Sra. Alcaldesa que él en sesión del 14 de Julio pasado solicitó se colocara un paradero de locomoción colectiva (garita) en Av. Buenos aires, en el semáforo del Camino a la montaña, frente a la capilla, ya que la gente que espera colectivos allí sufre con las lluvias y con el sol del verano. Reitera la petición. María Inés frente a consulta de la Sra. Alcaldesa, responde de que no tiene la seguridad de que esté incluida en el proyecto de garitas; pero que como se van a reemplazar las de Av. Aníbal Pinto esas se pueden redistribuir, cuando nos aprueben el FRIL; en conclusión, se esperará el resultado del proyecto presentado al Gobierno Regional. En un tercer tema, consulta sobre el CEIA, que en su nueva ubicación en el edificio que ocupaba la escuela Magdalena Hernández, la salida de emergencia se encuentra obstruida; que hay vehículos y se ocupa como taller. Que en caso de una emergencia, por donde van a entrar los Bomberos o la Ambulancia. Pide se despeje cuanto antes. María Inés le señala que se presentó un proyecto para el CEIA MODELO, que en cuanto salga se va a solucionar todo; que en cuanto se nos apruebe el proyecto va a estar despejado.

El Concejal Ojeda dice que en Porvenir, a la altura de Tres Esquinas se instaló un basurero municipal, el cual fue removido por un señor que corrió su cerca para ganar más terreno; que este particular dejó el basurero en el suelo, y no se saca toda la basura que queda en el fondo. Pide se reubique el basurero y se vuelva a soldar, y que en intertanto se avise al camión de la basura para que limpie bien el lugar al retirar los residuos. En un segundo tema dice que en Yiyahue en el Sector Los Tres Puentes se oficie a Vialidad para que repare el tubo, que él ya habló con Vialidad y nos sugieren que enviemos una solicitud y que ellos excepcionalmente podrían repararlo.

Concejal Mattas pregunta en que va el Plan Regulador. María Inés les dice que ha habido reuniones con el municipio y que ahora, además de todo, nos solicitaron una relación de todas aquellas correcciones efectuadas y que no se sabe de donde sacar información tan antigua, que es de 2009. Que faltan las carpetas... la Secretaria Municipal le dice que está todo en las Actas de Concejo, ya que cada vez que se subsanaron observaciones Víctor Troncoso (encargado del Plan Regulador por muchos años) elaboraba una ficha con la observación y su subsanación, la cual era incorporada en las Actas luego de su aprobación, así es que es simple recuperar tal información. La Sra. Alcaldesa señala que se ha demorado muchísimo, y que solo el SEA (Servicio de Evaluación Ambiental) se demoró más de un año en entregarlo. Y que ahora nos hacen buscar información del año 2009.... Concejal Ojeda recuerda que al principio las empresas tuvieron muchos problemas para hacer su trabajo, había errores manifiestos y además luego del terremoto fue peor, que se cambiaron las normas y hubo que adecuar el Plan a esas nuevas normas. Que las personas desconocen la cantidad de organismos que lo revisan y que cada uno de ellos le va haciendo observaciones...

Concejal Bravo pide se repare un hoyo que hay en calle Santiago Urrutia con Buin, que hay mucho flujo vehicular y que el hoyo ya es enorme. En un segundo lugar dice que hay un pastizal enorme en calle Balmaceda con San Martín que está horrible, pide se despeje. Concejal Mattas señala que en esa propiedad viven dos señoras de mucha edad, la Sra. San Martín y su acompañante.

Sin otros temas que tratar se da por terminada la sesión a las 09:35 hrs.


MUNICIPALIDAD DE PAREKURU
SECRETARIA
ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL